

Dimanche 21 décembre 2025, nous sommes 12 courageux à se retrouver à Cahuzac Sur Vère pour participer à la dernière randonnée de l'année. Séverine nous amène sur les coteaux de Mauriac.

La météo est clémence avec nous, température très douce et pas de pluie 😊

Un petit peu de boue le matin mais rien d'insurmontable !



Nous prenons le temps d'admirer ...

Soudain :

*Nous partîmes cinq cents; mais par un prompt renfort  
Nous nous vîmes trois mille en arrivant au port,  
Tant, à nous voir marcher avec un tel visage,  
Les plus épouvantés reprenaient leur courage !*

Pierre Corneille – Le Cid, IV, 3, v.1257-1329 (1637)



Rencontre avec un groupe de marcheur de Lagrave.



La rando continue avec la traversée du joli village de Broze



Les paysages vallonnés nous offrent de très belles vues. Nous sommes tous sous le charme de cette campagne, heureux d'en profiter ensemble.

Repas à Mauriac, à l'abri du vent





Pour terminer cette belle journée, Séverine nous a offert le goûter !



Un grand merci à tous.

*Joyeuses fêtes de fin d'année*